

SAINT-MAXIMIN

Une année record pour le Saint-Max trail



Sylvain Mugnier à l'ordinateur, à droite /Agnès Bernes

Vendredi 4 octobre au soir, une trentaine de personnes étaient présentes pour faire le bilan du Saint-Max Trail 2024.

Parmi les trailers, Paul El Kharrat, grand champion des *Douze coups de midi* et chroniqueur aux *Grosses têtes*, a été reconnu. Côté chiffres, l'association a fait état de 97 coureurs enfants et plus de 400 coureurs ou marcheurs adultes. Le maximum de 150 coureurs a été atteint sur le 10 km, il y a eu 126 coureurs sur le 16 km et 120 marcheurs. Côté organisation, 100 bénévoles ont œuvré et plus de 200 repas ont été servis.

Sylvain Mugnier a fait remarquer l'effort de son équipe à ne pas mettre de musique pouvant perturber la chasse. En revanche, un orgue de barbarie était à la tour d'Avalon pour accueillir les coureurs un peu avant la fin de la course.

Avant de clore la réunion, chaque participant a pu donner son avis et des conseils d'amélioration pour l'année suivante.